

Montrouge, le 20 janvier 2025

Le Conseil de Surveillance de Bayard SA nomme M. Jean-Baptiste de Franssu en qualité de nouveau membre

Le 16 janvier 2025, le Conseil de Surveillance de Bayard SA a coopté **Jean-Baptiste de Franssu** en qualité de nouveau membre du Conseil de Surveillance pour un mandat de six ans.

Jean-Baptiste de Franssu est président du Conseil d'Administration de « l'Instituto per le Opere di Religione » (IOR - Banque du Vatican) depuis juillet 2014. Il a supervisé une réforme complète de cette Institution. Il préside également le Conseil Collégial du Collège des Bernardins, il est vice-président du Groupe La Française S.A., filiale d'*asset management* du Crédit Mutuel et membre du Conseil d'Administration de la Fondation KTO.

Diplômé du Groupe ESC Reims, et titulaire d'un DEUTS en actuariat de l'institut Pierre et Marie Curie, Jean-Baptiste de Franssu a été responsable des activités européennes et membre du comité exécutif du groupe mondial d'*asset management* INVESCO Ltd. Après 24 années passées dans ce groupe, il crée avec des partenaires une société de Conseil en fusion et acquisition spécialisée dans l'*asset management*. Il quitte cette structure lors de sa nomination comme président de l'IOR.

Jean-Baptiste de Franssu a été président de l'EFAMA (European Fund and Asset Management Association). Il a contribué au cours de sa carrière à de nombreuses publications, groupes de travail de place et séminaires sur l'industrie de la gestion d'actifs et a été associé aux négociations sur l'évolution de la régulation financière en Europe après la crise financière de 2008.

A propos du groupe Bayard

Bayard, groupe de presse et d'édition, catholique et indépendant, entreprise à mission, est un réseau international de création constitué d'équipes de journalistes, d'éditeurs, de concepteurs de contenus papier, numériques et audiovisuels. En France, il publie notamment le quotidien *La Croix*, l'hebdomadaire *Le Pèlerin*, le mensuel *Notre Temps* et des titres de presse jeunesse comme *Pomme d'Api*, *Astrapi*, *Okapi* ou *J'aime lire* sous la marque Bayard Jeunesse et *Toboggan*, *Wapiti* ou *1jour1actu* sous la marque Milan, filiale du groupe, implantée à Toulouse. Le groupe compte également 5 500 livres aux catalogues de ses maisons d'édition et édite plus de 800 nouveautés par an. Le Groupe est aussi implanté en Europe (Allemagne, Belgique, Espagne), aux Etats-Unis et au Canada, en Côte d'Ivoire et à Hong Kong.

Contact presse : Claire Ferrand – claire.ferrand@groupebayard.com – 01 74 31 59 07